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協議題 
◯上平小学校の現状と課題 

◯「教師の日」について 
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協議の項目 意見の概要 

（１）学力について 

・各種学力調査の結果から、県や全 

 国の平均と比べるとやや低い結果 

 である。 

・今年度から国語の課題研究を行い、 

 言語能力の育成を目指していく。 

 

 

・学力向上プランが作成されているので、

学校全体で学力向上に取り組んでほしい。 

・宿題の量や添削等の統一をできるとよい。 

・読解力、説明する力を伸ばせるとよい。 

・体験的な活動をさせられるとよい。 

（２）体力について 

・新体力テストの結果から判断する 

 と決して体力が高い方では無い 

 

 

・業前の遊びや朝マラソン等に取り組んで

はいる。 

 

（３）生活面について 

・落ち着いてのびのびと学校生活を 

 送っている。 

・校内での挨拶はよくできている。 

・地域（校外）での挨拶は継続的に見守っ 

 ていくことが大事だと思う。 

・交通安全指導を徹底して事故の無いよう 

 にしていきたい。 

（４）「教師の日」について 

・今年も児童会の児童を中心に進め 

 ていく。 
 

・今年度は２回目なので、児童会担当の先 

 生とも協力して進めていけるとよい。 

 

 


